

SISTEMATIKA PROPOSAL

Nama:

Kelas :

1. Ho : Tidak ada hubungan menggunakan sosial media dengan hasil ujian siswa kelas XI SMKN 1 Panjatan	
2. Ha : Terdapat hubungan siswa yang menggunakan sosial media dengan hasil ujian siswa XI SMKN 1 Panjatan	
1. Seberapa besar pengaruh aspek evaluasi konten anak SD terhadap kemampuan pencarian informasi? 2. Seberapa besar pengaruh aspek penyusunan pengetahuan anak SD terhadap pencarian informasi?	
Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW bagi kaum muslim merupakan wujud cinta kasih kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah menunjukkan jalan yang menuju keridhoan Allah SWT, yakni berupa agama Islam yang dituntun dengan ajaran yang bersumber pada hukum Islam, yakni Al-Qur'an dan Al-Hadist. Dengan memperingati Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW diharapkan kita dapat menauladani akhlaq yang mulia dari Nabi Muhammad SAW dan mengajarkan serta mengamalkan ajaran yang telah diajarkan oleh Nabi Muhammad SAW.	
Demikian Proposal Kegiatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW ini kami buat. Harapan kami agar kegiatan ini mampu menjadi motivasi dan inspirasi. Motivasi agar generasi mendatang menjadi lebih baik dari sekarang serta selalu bersemangat untuk mendalami ilmu Islam. Inspirasi bagi seluruh umat islam umumnya dan khususnya bagi generasi muda untuk selalu berusaha meningkatkan diri dan berusaha untuk selalu mencontoh pribadi Rasulullah SAW.	
Rencana Pemasukan 1. Dana peserta 50X @Rp100.000,00 2. Dana organisasi Jumlah Rencana Pengeluaran 1. Transportasi 2. Gedung 3. Konsumsi 4. Dokumentasi 5. Biaya lain-lain Total pengeluaran	Rp5.000.000,00 Rp15.000.000,00 Rp20.000.000,00 Rp5.000.000,00 Rp3.000.000,00 Rp5.000.000,00 Rp5.000.000,00 Rp2.000.000,00 Rp20.000.000,00
1. Meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa. 2. Melatih kedisiplinan dan etos kerja siswa-siswi SMKN 1 Panjatan. 3. Memberikan pengetahuan dan keterampilan dasar kepramukaan kepada anggota gerakan pramuka gugus depan SMKN 1 Panjatan .	
Peserta peringatan HUT RI ke-78 adalah siswa dan siswi SMKN 1 Panjatan kelas X, XI dan XII serta para guru.	
Kegiatan HUT ke-17 SMKN 1 Panjatan akan diselenggarakan pada : Hari, Tanggal : Selasa, 5 September 2023 Tempat : SMKN 1 Panjatan	
Penanggung Jawab Kegiatan: Kepala Sekolahxxxx Pengarah Kegiatan: xxx Ketua Kegiatan Pramuka: xxx Wakil Kegiatan Pramuka: xxx Sekretaris: xxx Bendahara: xxx Seksi Acara: xxx Seksi Humas: xxx Seksi Dokumentasi: xxx Seksi Konsumsi: xxx	
Nama kegiatan ini adalah "Ecodeuphoria Futsal Tournament".	
1. Pengertian Virgin Coconut Oil (VCO) Virgin Coconut Oil (VCO) adalah minyak kelapa yang dihasilkan dari pengolahan daging buah kelapa tanpa melakukan pemanasan atau dengan pemanasan suhu rendah sehingga menghasilkan minyak dengan warna yang jernih, tidak tengik dan terbebas dari radikal bebas akibat dari pemanasan (Lucida et al, 2008)	
Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Sehingga penelitian ini menekankan pengumpulan fakta dan identifikasi data. Komponen dalam metode penelitian ini ialah mendeskripsi, menganalisis, dan menafsirkan temuan dalam istilah yang jelas dan tepat (Sulistyo-Basuki 2006, 111)	
Beberapa kegiatan yang akan diadakan dalam acara ini antara lain: 1. Pentas Drama 2. Pentas Tari 3. Pentas Nyanyi	

Tika Pratiwi, S.Pd./SMKN 1 Panjatan

KEBAHASAAN PROPOSAL

Tentukan istilah yang sesuai dengan bidangnya

Abstrak	<input type="text"/>
Hipotesis	<input type="text"/>
kurikulum	<input type="text"/>
Modul ajar	<input type="text"/>
populasi	<input type="text"/>

Lengkapi kalimat rumpang berikut!

Kegiatan ini..... dapat meningkatkan kebersamaan seluruh warga sekolah.

Selain itu, alasan utama dalam peringatan HUT RI yang paling utama yakni agar pemuda bisa rasa cinta terhadap tanah air Indonesia.

Kreativitas kemampuan untuk mengembangkan ide-ide baru dan cara-cara baru dalam pemecahan masalah dan menemukan peluang.

MENINGKATKAN

MERUPAKAN

DIHARAPKAN